



Estudiantes serán parte de jornada de prevención de la violencia

La jornada se realizará con alumnos de párvulos, básica y enseñanza media.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Ante los episodios de violencia escolar que han ocurrido en algunos establecimientos educacionales de la región, hoy se realizará la jornada "Presentes contra la Violencia" con párvulos y estudiantes, desde el nivel medio mayor hasta 4º medio, con el objetivo de comprometer a las comunidades en la construcción de espacios educativos de bienestar.

La jornada, que ocupará entre dos y tres horas pedagógicas, contará con actividades diferenciadas, según la edad de los estudiantes.

"La convocatoria es para todos los establecimientos educacionales de la región, sin distinción de dependencia (municipales, SLEP, particulares subvencionados, particulares pagados), para que de manera voluntaria generen espacios de conversación, sensibilización y compromiso activo desde las comunidades educativas

contra la violencia", indicó el seremi de Educación, Alonso Fernández.

Para esto, el Ministerio de Educación habilitó el sitio presentescontralaviolencia.mineduc.cl, donde se pondrán a disposición próximamente las propuestas metodológicas para que las comunidades educativas realicen su jornada de acuerdo a sus necesidades y matrícula.

Por otra parte, la autoridad recordó que la jornada se suma a distintas acciones que el Mineduc ha impulsado en esta materia.

Una de ellas es el proyecto de ley de convivencia, buen trato y bienestar de las comunidades educativas, que está en tramitación en el Congreso y que propone un nuevo estándar para la gestión interna de la convivencia, recogiendo propuestas de otras mociones presentadas a propósito de los trágicos casos de los estudiantes Katy Winter y José Matías, y de la profesora de Antofagasta Katherine Yoma.



AGENCIA UNO (REFERENCIAL)

LA JORNADA SERÁ HOY CON ESTUDIANTES DE PÁRVULOS, BÁSICA Y ENSEÑANZA MEDIA.

También se están implementando los Patrullajes Preventivos Inteligentes en entornos educativos, en 44 comunas priorizadas del país, una solución tecnológica que utiliza inteligencia artificial

para optimizar la seguridad alrededor de establecimientos educacionales, usando una plataforma de gestión operativa desarrollada por la Subsecretaría de Prevención del Delito.

2

a tres horas pedagógicas se utilizarán para realizar la jornada con los estudiantes.